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11.06.2020: Zusatzfragen 

 

 

Betrifft Frage Zusatzfrage von Beantwortung durch 

2 Rahel Bänziger (Grüne) VGD 

Zusatzfrage gemäss Landratsprotokoll: 

Rahel Bänziger (Grüne) dankt für die Antworten, ist jedoch erstaunt über die seltsame 
Zurückhaltung des KSBL bei der Beantwortung ihrer Fragen. Zusatzfrage: Wurden bei den Fällen, 
die sich im KSBL mit Corona angesteckt haben, die Kosten vom UVG-Versicherer als 
Berufskrankheiten abgerechnet? Gemäss einem Agreement unter den UVG-Versicherern sollte 

dies so gehandhabt werden, um die Arbeitgeber auch von Lohnfortzahlungen im Falle einer 
Arbeitsunfähigkeit zu entlasten. Dies wäre eigentlich ein weiterer Grund für das KSBL, 
Transparenz in diese Fragestellung hineinzubringen. 

Antwort: Es wurden 3 Covid-19-Fälle von Mitarbeitenden von der SUVA übernommen. 
Betrachtet über die ganze Periode und in Bezug auf die hohe Anzahl an Patienten waren es also 
sehr wenige Fälle, so dass das KSBL immer davon ausgehen konnte, dass die Hygiene-
Vorschriften eingehalten werden. Für allfällige ergänzende Fragen steht das KSBL gerne auch 
direkt zur Verfügung. 

 


